

Wolke Expo 2002

Wolke Expo 2002

CH Yverdon

HASLINGER STAHLBAU stellt seine Stärken bei der Errichtung von mittleren und großen Einkaufszentren immer wieder unter Beweis. Entweder durch Fertigung, Lieferung und Montage der Stahltragkonstruktion oder durch die Realisierung von Komplettlösungen bringt HASLINGER STAHLBAU seine langjährige Erfahrung zugunsten des Bauherrn ein.

HASLINGER STAHLBAU has proven itself time and time again in the construction of medium to large-sized shopping centres. Whether in the manufacture, delivery and installation of the steel bearing construction or by us providing a complete solution, our clients benefit from HASLINGER STAHLBAU's many years' experience in every instance.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	700 t
GRUNDRISS (ELLIPTISCH) / FLOOR PLAN (ELLIPTICAL)	4.800 m ²
LÄNGE / LENGTH	60 m
BREITE / WIDTH	30/20/7,5 m
HÖHE ÜBER WASSER / HEIGHT ABOVE WATER	20 m





Wolke Expo 2002

Einmal pro Generation leistet sich die Schweiz eine Landesausstellung.

Die Expo 2002 fand im „3-Seen-Land“ statt. Die Baudauer für dieses Eventbauwerk betrug insgesamt nur 11 Monate. Das gesamte Gebäude musste nach der Ausstellung wieder demontiert werden. Sowohl die Montage als auch die Demontage erfolgten mittels Pontons und Schwimmkran vom Wasser aus.

Once every generation, Switzerland takes on the challenge of hosting a national exposition.

The Expo 2002 was held in "3-Seen-Land", a region with three lakes.

The event venue was built in a mere 11 months, and the entire building had to be dismantled again after the exhibition. Both the assembly and the disassembly were done by means of pontoons and a floating crane from the water.



© Fotos: HASLINGER STAHLBAU